

Municipio presentó proyecto de nuevo Anfiteatro y Áreas Verdes para el Museo de La Ligua Arturo Quezada Torrejón

La iniciativa fue desarrollada por la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA) y presentada a financiamiento de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (SUBDERE).

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró el trabajo que realizan los funcionarios del Museo y también destacó este importante proyecto. **“Este es un Museo que está considerado como uno de los mejores Museos del país. Hoy día denominado Arturo Quezada Torrejón, uno de sus fundadores y en nuestra gestión hemos puesto este nombre, justamente, dándole realce a esta gran persona que le dio vida a este Museo. Hoy la novedad es que se ha levantado un proyecto de veredas que llegan hacia el Museo mejorando la accesibilidad al lugar, y a la vez también, luminarias. Y la novedad más grande, es un espacio, una especie de anfiteatro, que va a estar emplazado en el Museo, son alrededor de 200 metros cuadrados que tiene una inversión cercana a los 130 millones de pesos”.**

Anuncio Patrocinado

En tanto, Paola Leiva, Arquitecta, Profesional de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), entregó detalles de este hito. **“Esta iniciativa fue postulada a fondos de la SUBDERE para desarrollar un proyecto que va a cambiar la cara del patio sur. Este espacio que está degradado hoy en día va a cambiar su imagen y vamos a tener un lugar funcional que va a permitir el desarrollo de actividades culturales, recreativas y comunitarias al aire libre. También es un proyecto conectado con el proyecto de las veredas Polanco y vienen a fortalecer este espacio de cultura que se abre aún más a la ciudad”.**

Asimismo, Dario Aguilera Manzano, Director del Museo de La Ligua, destacó la importancia de esta nueva obra que se emplazará en el lugar que dirige. **“Este será un anfiteatro, un espacio para las artes escénicas que va a servir no solamente para el Museo, sino que para los colectivos que abordan ese lenguaje artístico. Además todo lo que es mejoramiento y embellecimiento del entorno de las áreas verdes, del patio de las esculturas que tenemos al interior del museo, que dará a esto un mayor realce para quienes nos visitan”.**

Municipio presentó proyecto de nuevo Anfiteatro y Áreas Verdes para el Museo de La Ligua Arturo Quezada Torrejón

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El Municipio de La Ligua seguirá gestionando recursos e infraestructura para apoyar la cultura de la Comuna.

y tú, ¿qué opinas?